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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DEPARTAMENTAL DO CENTRO DE 1 
CIÊNCIAS EXATAS, NATURAIS E DA SAÚDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO 2 
ESPÍRITO SANTO, REALIZADA AOS ONZE DIAS DO MÊS DE JULHO DE DOIS MIL 3 
E DEZESSETE, ÀS TREZE HORAS E TRINTA MINUTOS, NA SALA DE REUNIÕES 4 
DO PRÉDIO ADMINISTRATIVO, SOB A PRESIDÊNCIA DA PROFESSORA SIMONE 5 
APARECIDA FERNANDES ANASTÁCIO, VICE-DIRETORA DO CCENS, COM A 6 
PRESENÇA DOS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS (AS): CAROLINA DEMÉTRIO 7 
FERREIRA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE BIOLOGIA; FABRICIO GUEDES 8 
BISSOLI, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE COMPUTAÇÃO; GABRIEL LESSA DA 9 
SILVA LAVAGNOLI, SUBCHEFE DO DEPARTAMENTO DE MATEMÁTICA PURA E 10 
APLICADA; HEBERTH DE PAULA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE FARMÁCIA E 11 
NUTRIÇÃO; ARIADNE MARRA DE SOUZA, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE 12 
GEOLOGIA; JOÃO PAULO CASARO ERTHAL, CHEFE DO DEPARTAMENTO DE 13 
QUÍMICA E FÍSICA; ANDREIA WEISS, REPRESENTANTE DOS PROGRAMAS DE 14 
PÓS-GRADUAÇÃO; CRISTIANE DOS SANTOS VERGILIO, SUBCOORDENADORA 15 
DO COLEGIADO DO CURSO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS – BACHARELADO; ELIAS 16 
TERRA WERNER, COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE CIÊNCIAS 17 
BIOLÓGICAS – LICENCIATURA; ANTONIO ALMEIDA DE BARROS JUNIOR, 18 
COORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE CIÊNCIA DA COMPUTAÇÃO; 19 
JULIANA APARECIDA SEVERI, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE 20 
FARMÁCIA; ANDREIA AURÉLIO DA SILVA, COORDENADORA DO COLEGIADO DO 21 
CURSO DE FÍSICA; EDER CARLOS MOREIRA, SUBCOORDENADOR DO 22 
COLEGIADO DO CURSO DE GEOLOGIA; BERNARDO IGNATOWSKI BARCELOS, 23 
SUBCOORDENADOR DO COLEGIADO DO CURSO DE MATEMÁTICA; VALÉRIA 24 
ALVES DA SILVA, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE SISTEMAS 25 
DE INFORMAÇÃO. ESTIVERAM AUSENTES OS (AS) SEGUINTES CONSELHEIROS 26 
(AS): NEUZA MARIA BRUNORO COSTA, DIRETORA DO CCENS, POR ESTAR EM 27 
PERÍODO DE FÉRIAS; MARCOS VOGEL, REPRESENTANTE DO CCENS NO 28 
CEPE/UFES; PEDRO ALVES BEZERRA MORAIS, REPRESENTANTE DO CCENS 29 
NO CEPE/UFES; FABRICIA BENDA DE OLIVEIRA, COORDENADORA DO 30 
COLEGIADO DO CURSO DE GEOLOGIA; LUCIANE DANIELE CARDOSO, 31 
COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE NUTRIÇÃO; VANESSA 32 
MOREIRA OSÓRIO, COORDENADORA DO COLEGIADO DO CURSO DE QUÍMICA 33 
E FERNANDA SOBREIRA COSSATE VAN DE KOKEN, REPRESENTANTE DOS 34 
TÉCNICO-ADMINISTRATIVOS. OS REPRESENTANTES DISCENTES ESTÃO COM 35 
MANDATOS VENCIDOS. Havendo quórum a Senhora Presidente declarou aberta a 36 

Sessão. 1. COMUNICAÇÃO: 1.1 A Presidente informou que a professora Neuza Maria 37 
Brunoro Costa é membro do Fórum de Assistência Estudantil da UFES, que trata de 38 
todos os tipos de assistência, incluindo, especificamente em Alegre, o Alojamento 39 
Estudantil. Devido às mudanças organizacionais, foi questionada à PROAECE a 40 
responsabilidade sobre o Alojamento. Como meio de compreender a situação do 41 
citado Alojamento, a Pró-Reitoria solicitou um relatório das suas condições, no qual 42 
ficaram constatadas as condições precárias do local. Diante do Relatório o Pró-Reitor 43 
solicitou que Alegre discuta e decida sobre o destino do Alojamento, podendo optar por 44 
fecha-lo e conceder o auxilio moradia aos alunos que residem naquele local, ou mante-45 
lo  e fazer as reformas necessárias com recurso da assistência estudantil, que custará 46 
em torno de R$250.000,00 reais. Esclareceu que a Diretora do CCENS, como membro 47 
do Fórum, realizou uma reunião com os alunos assistidos pelo auxilio moradia em 48 
Alegre, onde informou a situação e pediu que se posicionassem sobre a questão. 49 
Informou também que o referido relatório será encaminhado aos conselheiros para 50 
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análise e entrará na pauta da reunião do próximo dia 26 para que o conselho também 51 
se posicione sobre o assunto. Posteriormente, serão encaminhados ao Fórum de 52 
Assistência Estudantil os posicionamentos dos discentes, do Conselho Departamental 53 

do CCENS e do Conselho Departamental do CCAE. 1.2 A Presidente comunicou que 54 
foi constituída uma Comissão conjunta do CCENS e CCAE que será responsável pela 55 
organização da Jornada do Conhecimento e Mostra de Profissões aqui em Alegre, 56 
previstas para o dia 23/10/17. Esta Comissão terá a mesma composição que a de 57 

Recepção de Calouros. 1.3 A Presidente lembrou aos senhores Chefes de 58 
Departamentos sobre o prazo para o envio das tabelas de referências bibliográficas e 59 
de reagentes. Disse que foram recebidas apenas três tabelas bibliográficas e nenhuma 60 
de reagente. Solicitou aos presentes sugestões de um novo prazo. Foi estipulada a 61 
data final de 04 de agosto para que os departamentos enviem as tabelas à Secretaria 62 

do CCENS. 2. APROVAÇÃO DE ATA: 2.1 Apreciação da Ata da Sessão Ordinária do 63 

Conselho Departamental, realizada em 27/06/2017. Aprovada por unanimidade. 3. 64 

EXPEDIENTE: 3.1 Não houve. 4. ORDEM DO DIA: 4.1 Processo Nº 65 

23068.011475/2017-07 – Departamento de Computação – Simone Dornelas Costa 66 

– Solicita afastamento para cursar doutorado no Programa de Pós-Graduação em 67 
Informática da UFES, por um período de 12 meses a partir de 04 de outubro de 2017. 68 
Com a palavre a Conselheira Ariadne Marra de Souza fez a leitura do relato com 69 
parecer favorável à aprovação. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por 70 

unanimidade. 4.2 Processo Nº 23068.011635/2017-18 – Departamento de Química e 71 

Física – Gilberto Augusto de Oliveira Brito – Solicita licença capacitação para 72 
realizar estágio técnico no Instituto Tecnológico Édson Mororó Moura (ITEMM, Belo 73 
Jardim – PE), por um período de 90 dias a partir de 23/08/2017. Com a palavra, a 74 
Conselheira Andreia Weiss fez a leitura do relato com parecer favorável à aprovação. 75 

Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por unanimidade. 4.3 Protocolado Nº 76 

23068.786548/2016-29 – Colegiado do curso de Engenharia Química/CCAE – 77 
Solicita alteração da distribuição de carga horária (T.E.L.) da disciplina DQF10079 – 78 
Fundamentos de Física III, sob a responsabilidade do Departamento de Química e 79 
Física/CCENS, atualmente com T.E.L. igual a 3,0,1 e 3 créditos, passando para T.E.L. 80 
igual a 4,0,0 e 4 créditos. Com a palavra a Conselheira Valéria Alves da Silva fez a 81 
leitura do relato com parecer favorável à aprovação. Em esclarecimentos, em votação. 82 

Aprovado por unanimidade. 4.4 Protocolado Nº 23068.739690/2017-68 – Secretaria 83 

Única de Graduação – Encaminha para aprovação a sugestão da composição da 84 
Comissão Especial Conjunta do CCENS e CCAE, que será responsável pela 85 
organização das atividades de recepção dos novos alunos do período letivo 2017/2 do 86 
Campus de Alegre, com a seguinte composição: Simone Aparecida Fernandes 87 
Anastácio, Vice-Diretora do CCENS; Henrique Machado Dias, Vice-Diretor do CCAE, 88 
que coordenarão as atividades; Fabrícia Benda de Oliveira e Andréia Aurélio da Silva, 89 
docentes representantes do CCENS; Fabrício Gomes Gonçalves e Renato Ribeiro 90 
Passos, docentes representantes do CCAE e a servidora Josiléia Curty de Oliveira, 91 
Técnico-Administrativo em Educação. Em esclarecimentos, em votação. Aprovado por 92 
unanimidade. Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO SEIS BARRA DOIS MIL E 93 

DEZESSETE. 5. PALAVRA LIVRE: 5.1 Com a palavra, o Conselheiro João Paulo 94 
Casaro Erthal questionou como esta o andamento da implantação do plano de 95 
orientação do trânsito e demarcação de vagas para estacionamentos dentro do 96 
campus, pois o Subprefeito apresentou o plano, mas até o momento nenhuma ação foi 97 
notada, nem mesmo uma campanha educativa sobre o assunto, manifestando sua 98 
preocupação com possibilidade acontecer algum acidente. A Presidente esclareceu 99 
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que será utilizada verba de emenda parlamentar para a realização das obras, e que 100 
está aguardando a liberação, com previsão de início das obras para o segundo 101 

semestre. 5.2 A Conselheira Andréia Aurélio da Silva chamou a atenção para a 102 
necessidade de alteração do calendário de reuniões do Conselho Departamental, pois, 103 
além da alteração do recesso acadêmico do meio do ano, foi alterado e também o 104 
horário de início e término das aulas, desta forma o horário de início das reuniões 105 
devem também ser alterados. A presidente disse que a apreciação da alteração ficou 106 
prevista para a próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, eu, Clemiuda Pellanda 107 
de Souza, Secretária do CCENS, lavrei a presente ata, constando de 110(cento e dez) 108 
linhas, 03 (três) páginas e que, depois de lida e aprovada, será pelos (as) Senhores 109 
(as) membros assinada. 110 


